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Mündliche Anfrage

Fragesteller LAbg. Stefan Kaineder

Zuständiges
Regierungsmitglied Landesrätin Mag.a Christine Haberlander

Sehr geehrte Frau Landesrätin!

Die von Ihnen präsentierten Evaluierungsergebnisse betreffend die Einführung der
Elternbeiträge am Nachmittag zeigen auf, dass es in OÖ Kindergärten im Vergleich
zum Vorjahr um fast 10% weniger Nachmittagsgruppen gibt, in 8 Gemeinden die
Anzahl der geöffneten Nachmittage reduziert wurde und in jeder 5. Gemeinde in OÖ –
konkret in 83 Gemeinden – gar keine Nachmittagsbetreuung angeboten wird.

Wie wollen Sie sicherstellen, dass Eltern wohnortnahe auch am Land ein
Angebot für die Betreuung ihrer Kinder am Nachmittag vorfinden, wenn
gleichzeitig die Arbeitswelt von Eltern immer mehr zeitliche Flexibilität verlangt?
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